



15 Pièces

Réf. V0140BX

3 045 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

John Taylor Bordeaux est fier de vous présenter cette opportunité exceptionnelle : un château viticole d'exception, niché au cœur d'un paysage enchanteur où les vignes s'étendent à perte de vue. Ce domaine prestigieux offre bien plus qu'une résidence de caractère. Avec son château majestueux de près de 450 m², agrémenté de nombreuses dépendances, certaines converties en chambres d'hôtes de charme, cette propriété incarne l'élégance et le luxe à la française. S'étendant sur 26 hectares, les vignes de ce domaine sont le cœur battant de cette exploitation viticole d'exception. Avec un stock de ...

John Taylor Bordeaux is proud to present you with this exceptional opportunity: an exceptional vineyard, nestled in an enchanting landscape where the vines stretch as far as the eye can see. This prestigious estate offers much more than just a residence with character. With its majestic chateau of 450 m² and numerous outbuildings, some of which have been converted into charming guest rooms, this property embodies French elegance and luxury. Spanning 26 hectares, the estate's vines are the beating heart of this exceptional winegrowing operation. With quality stock and viticultural equipment ...

JOHN TAYLOR BORDEAUX

168 rue Fondaudège - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

